

La feria de las colectividades pasó por nuestra ciudad

Escrito por Administrador

Martes, 24 de Septiembre de 2013 00:00

{besps}cultura24092013|width=215|height=161{/besps}

Los días 20, 21 y 22 de septiembre se llevó a cabo en la plaza Mitre, la feria de las colectividades; la misma fue auspiciada por la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Roque Pérez y tuvo una gran concurrencia y aceptación por parte del público.

Los visitantes pudieron encontrar comidas típicas, artesanías, música y accesorios provenientes de diferentes colectividades internacionales y de provincias de la República Argentina.